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Х о р е в а М. Г. Флора островов Северной Охотии. ( Магадан: ИБПС ДВО РАН, 2003. ( 173 с. ( ISBN 5-94729-046-4.

Приводятся новые данные о распространении видов сосудистых растений на островах и материковом побережье Северной Охотии. Составлен сводный аннотированный список сосудистых растений островов, включающий 420 видов, из них 397 видов природной флоры, а также предварительный список сосудистых растений Прибрежно-Охотского флористического района, включающий 1023 вида (из них 150 заносных), с указанием географических групп, жизненной формы, основных синонимов; особо отмечены редкие и заносные виды. Впервые проведен сравнительный анализ природной флоры островов и материкового побережья Северной Охотии, выявлены особенности состава и структуры флоры островов, отличающие ее от  флоры близлежащего побережья. Установлены особенности распределения растительности на островах. Показано воздействие морских колониальных птиц на растительность и флору, описаны орнитогенные растительные сообщества. Особенности распространения на островах реликтовых и эндемичных (для Северной Охотии) видов рассмотрены с точки зрения истории формирования флоры.  Даны рекомендации по охране растительного мира островов. Флористические исследования на островах могут послужить основой для дальнейшей сравнительной работы в области долговременного мониторинга биоразнообразия и динамики экосистем.
Для ботаников, географов, экологов, палеогеографов, специалистов в области охраны природы.

Ил. 6. Табл. 20. Библиогр.: 300 назв. Прил. 2.
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K h o r e v a M. G. Island flora of the Northern Okhotia.  – Magadan: IBPN FEB RAS, 2003. – 173 p. –ISBN 5-94729-046-4.

The new data on distribution of vascular plants on islands and mainland of Northern Okhotia are given. The  annotated list of vascular plants of the islands, including 420 species is compiled. The most of them (397 species) are of natural flora. The preliminary list of vascular plants of the Coastal Okhotian floristic district, including 1023 species (among them 150 adventitious ones) is also given. There are indications of the geographical groups, the life forms and the basic synonyms; rare and introduced species are especially marked. The comparative analysis of natural flora of islands and mainland of Northern Okhotia is given for the first time. The peculiarities of composition and structure of island flora are revealed in comparison with flora of nearby coast; features of distribution of vegetation on islands are established; influence of marine colonial birds on flora and vegetation of islands is shown, and ornitogenous plant communities are described. The distribution of relics and endemics (for Northern Okhotia) on islands is commented according to a history of flora formation; recommendations for island flora protection are given. Floristic researches on islands may be used for the further comparative work in the field of long-term monitoring of biodiversity and ecosystem dynamics.

For botanists, geographers, ecologists, paleogeograhers, experts of wildlife management.
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